

Liebes Fischer-Team!

Voggenhof, 9.7.21

Nun ist es endlich mal an der Zeit, uns bei Euch zu bedanken!

Wir haben es nie bereut, uns für Eure Firma entschieden zu haben.
Das was ihr hier geleistet habt, ist einfach großartig!

Von Anfang an haben wir uns bei Euch sehr gut aufgehoben und wohl gefühlt, sowohl in der Planungsphase, als auch während der gesamten Bauzeit. Unsere Ideen wie auch Bedenken wurden immer ernst genommen, uns wurde zugehört und vieles geduldig erklärt.

Auf der Baustelle herrschte immer eine entspannte und gute Stimmung.

Ihr habt uns ertragen, so wie unsere vielen Tiere!

Wenn uns mal Mängel aufgefallen sind, waren sie oft am nächsten Tag schon korrigiert, ohne das wir etwas sagen mussten.

Ihr habt eine so unglaublich gute Arbeit geleistet, das wir nur staunen konnten!

Auch die von Euch ausgesuchten und eingesetzten Subunternehmen waren große Klasse. Wir kamen mit jedem sehr gut zurecht und alle waren sehr zuverlässig, freundlich und haben super Arbeit geleistet.

Tatsächlich gibt es für uns keinen einzigen Punkt, an dem wir etwas auszusetzen hätten. Wir sind zu 1.000 % zufrieden mit Euch und Eurer unglaublich tollen Arbeit!

In diesem Sinne:

Danke, dass ihr immer nett und freundlich gewesen seid!

Danke, dass ihr immer ein offenes Ohr für unsere Fragen hatten!

Danke, dass wir euch aus lauter Neugier immer über die Schulter schauen durften!

Danke, Danke, Danke, dass Ihr unser Haus gebaut habt!

In diesem Sinne, möchten wir uns endlich bei Euch mit einer kleinen Spende für die Kaffeekasse bedanken und euch alle recht herzlich zu einem gemütlichen

Helferfest
am 30. Juli ab 15 Uhr
bei Bratwürsten und Bier

zu uns einladen!

Wir würden uns sehr freuen, wenn ihr zahlreich erscheinen würdet.

Ganz liebe Grüße,

 & 